

Logra México lugar 41 en índice 'verde' (El Reforma 25/09/13)

Logra México lugar 41 en índice 'verde' (El Reforma 25/09/13) Por Alejandra López Cd. de México México (25 septiembre 2013).- México ocupa el lugar 41 de 129 en sustentabilidad energética, informó el Consejo Mundial de la Energía (WEC por sus siglas en inglés). Este índice forma parte del reporte más reciente de la organización londinense "El Trilema Energético Mundial: 2013, Índice de Sustentabilidad Energético" y se conforma por tres factores: seguridad energética, equidad de acceso para la población y sustentabilidad. En cada caso, México obtuvo los lugares 29, 47 y 75 respectivamente, según el documento. El WEC reportó que Norteamérica, contemplando a Canadá, Estados Unidos y México, cuentan con bastas reservas de hidrocarburos, por lo cual el problema de la región no es la disponibilidad de la energía, sino la sustentabilidad. "Los países de Norteamérica tienen un muy buen desempeño en la seguridad energética y las dimensiones de la equidad, pero continúan luchando con balancear su fuerte poder económico con sustentabilidad medioambiental", refirió. Adicionalmente, se experimentó una diversificación del portafolio de generación eléctrica, pero el uso de tecnologías bajas en carbón y fuentes de energía renovable permanecen mezcladas. "México todavía obtiene cuatro quintos de su electricidad de combustibles fósiles mientras Canadá utiliza nuclear e hidroeléctricas así como otras renovables para obtener el 77 por ciento de su demanda", abundó el documento del WEC. Los países que salieron mejor en el ranking son Suiza, Dinamarca, Suecia, Australia y el Reino Unido, con los primeros cinco lugares. El WEC incluyó en su reporte recomendaciones para mejorar el desempeño: ser proactivos, mejorar el desarrollo tecnológico y apoyar a otras naciones. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo